

CARTAS 22 de noviembre 2023, 08:00 p. m.

Pdvsa no es el socio ideal

El Gobierno de Venezuela no puede ser el socio indicado para nuestra joya de la corona.





Por: FORO DEL LECTOR

22 de noviembre 2023, 08:00 p. m.

EÑOR DIRECTOR:

Inexplicable e incoherente, por decir lo menos, la iniciativa del Gobierno colombiano de asociar a Ecopetrol con Pdvsa. Curioso que a Venezuela no la afecte el cambio climático, como sí lo hace en Colombia, argumento de nuestro Gobierno para bloquear la asignación de contratos futuros de exploración. Si solo tenemos reservas para ocho años, lo lógico sería que las inversiones que se vayan a hacer en el país hermano las hiciéramos en el nuestro. Pdvsa fue una empresa muy importante en el mundo petrolero, hoy debería estar produciendo cerca de cinco millones de barriles de petróleo diarios, pero, dado el mal manejo político, administrativo y financiero de las dos últimas décadas, la producción hoy no llega al millón de barriles por día.

Temas relacionados

¿Qué se necesita para importar gas de Venezuela dentro de un año?



El Gobierno de Venezuela no puede ser el socio indicado para nuestra joya de la corona; al margen de si es justo o no, es un país cuestionado y sancionado en buena parte del mundo por violar los derechos humanos de sus ciudadanos, e impedir, a toda costa, elecciones libres.

Mario Patiño Morris

Bogotá

Voluntad de ambas partes

SEÑOR DIRECTOR:

Para lograr el éxito en un negocio de compraventa es evidente que el ideal es que una de las partes quiera comprar y la otra vender. Si no es así, el que no quiere vender siempre tendrá una gran ventaja sobre el que desea comprar, o viceversa.

Eso es lo que ha sucedido siempre en los diálogos, o negociaciones, entre los gobiernos colombianos y los grupos guerrilleros alzados en armas. En el caso del gobierno que preside Gustavo Petro, que en campaña se comprometió a pacificar el país en un plazo determinado, se encontró con un Eln y unas disidencias de las Farc que no se muestran realmente interesados en colaborarle en esa tarea, y así se lo manifiestan a diario con declaraciones y actos de querra

Juan Maal

'El guayabo de la Ye'

SEÑOR DIRECTOR:

Este 23 de noviembre es una fecha de orgullo para el folclor musical del Caribe colombiano, pues hace 100 años, en 1923, nació en el municipio de Cereté uno de esos juglares que con su ingenio creativo habían alimentado los valores de esa tierra. Se trata del guitarrista, cantante y compositor bolivarense/cordobés Luis Felipe Herrán Herrán, más conocido como el 'Cabo' Herrán, sobrenombre heredado de su padre, quien alcanzó ese grado en el Ejército.

El 'Cabo' Herrán escribió muchas composiciones, entre las que se destacan El golero emparamao, El muerto vivo, el porro Roque Guzmán y El guayabo de la Ye, en principio instrumental, llevado al disco fonográfico por la Banda Ritmos del Sinú, dirigida por José Ángel Pérez, para finalmente

ser retomado con letra por Lisandro Meza con su acordeón. El guayabo de la Ye, como así lo tituló el acordeonista, registró los días de sufrimiento del autor, quien con dolor afrontó el triste final de un inolvidable romance con su novia.

Saludamos el centenario de este gran juglar, gran exponente del riquísimo tesoro de la música tradicional costeña.

José Portaccio Fontalvo

Ponte al día

ANTONIO FIGUEREDO 05:40 P. M.

Atención: condenan a reputado cirujano Figueredo por golpiza a su expareja



SALARIOS 05:46 P. M.

Atención: Petro dice que en el 2024 se congelarán los altos salarios del sector público



ARRIENDO COLOMBIA 06:15 P. M.

Pilas: en estos casos usted puede descontarle plata del arriendo al dueño de la casa



ACCIDEDENTE 07:52 P. M.

Llanta de tractocamión mató a una niña en Barranquilla, otro menor resultó herido



AMBIENTALISTA 06:36 P. M.

Falleció el reconocido ambientalista y montañista Juan Pablo Ruiz



Empodera tu conocimiento

DANE 08:15 P. M.

Chocó y La Guajira se mantienen como los departamentos de mayor pobreza monetaria



Lo Más Visto

FACATATIVÁ 12:46 P. M.

Exclusivo: habla el exmilitar al que los vecinos expulsaron de su apartamento

BOGOTÁ 02:40 P. M.

Fuerte granizada en Bogotá: los videos e imágenes del tremendo aguacero que ha caído

FACATATIVÁ 11:34 A. M.

Video: así quedó el carro de exmilitar que agredía vecinos en conjunto de Facatativá

SELECCIÓN COLOMBIA 09:50 A. M.

¿Cuándo es el próximo partido de la Selección Colombia, a quién enfrenta y a qué hora?

SOFIA PETRO NOV 21

La respuesta de Sofía Petro a Nayib Bukele tras burla contra Gustavo Petro



